
 

 

令和 ５年 １月 ２４日 

地域密着型サービス 
                        

令和４年度 第５回運営推進会議議事録 

運営推進会議の開催状況について 

法人名・事業所名 グループホームぬく杜の郷・しおさい 

所在地 虻田郡豊浦町字豊浦町浜町１７番地３ 

担当者名・連絡先 施設長 稲垣 香澄 TEL ０１４２-８３-７７１１ 

従業者 従業者総数 １３ 人（内訳：常勤１２人 非常勤１人）（令和５年 1月１５日現在） 

 うち夜勤の従業者 1日当たり事業所全体の勤務従業者数  ２人 

運営推進会議の開催日 令和 ５ 年 １ 月 １８日 （令和４年度 第５回 会議） 

運営推進会議の構成員 所 属（団体等）名 職  名 出欠 

 入居者 グループホームぬく杜の郷・しおさい    ― ― 

入居者 グループホームぬく杜の郷・しおさい    ― ― 

入居者の家族 グループホームぬく杜の郷・しおさい    ― 出席 

入居者の家族 グループホームぬく杜の郷・しおさい    ― 欠席 

地域住民の代表者 豊浦町浜町自治会 自治会長 出席 

地域民生委員 民生委員協議会 副会長 出席 

地域協力者 近隣協力者 有識者 欠席 

市町村職員 豊浦町総合保健福祉施設やまびこ 事務長 出席 

市町村職員 豊浦町地域包括支援センター 認知症地域支援推進員 欠席 

地域社協 豊浦町社会福祉協議会 事務長 出席 

地域消防 西胆振行政事務組合伊達消防署豊浦支署 庶務・警防主幹 出席 

地域駐在所 札幌方面伊達警察署豊浦駐在所 警部補 出席 

施設職員 グループホームぬく杜の郷・しおさい 施設長兼計画作成担当 出席 

施設職員 グループホームぬく杜の郷・しおさい 管理者兼計画作成担当 出席 

    

議題  

◯事業所報告資料・ユニット報告・身体拘束適正化・虐待防止委員会報告 

◯施設広報誌 

◯事業所への要望、助言等の意見聴取 

利用状況 利用者総数 １８人 （令和 ５年 1月 1５日現在） 平均介護度 2.72 

 直近月稼働率 90.5％ 

要支援１：－ 要支援２：0人 要介護１：4人 要介護２：4人 

要介護３：5人 要介護４：３人 要介護５：2人 － 



交流・行事等の実施状況 

・利用者の家族との交流内容 

・地域との交流内容 

・その他の事業 など 

１１月 ８日 理事長・施設長経営会議  管理者会議 
１１月 ９日 法人身体拘束・虐待防止研修（オンライン）【CW1名】 
１１月１４日 研修委員会 
１１月１５日 豊浦国保病院往診  

インフルエンザ予防ワクチン接種【入居者・職員】 
１１月１６日 運営推進会議（書面会議へ変更） 
１１月１７日 エレベーター救出訓練 
１１月２２日 法人感染対策研修（オンライン受講）【CW1名】  

 せせらぎユニット誕生会 
１１月２８日 ひだまりユニット職員会議 
１１月２９日 経営会議・行動規範【CW1名】 
１１月３０日 せせらぎユニット職員会議   

消防設備点検【ホクト通信】 
１２月 ３日 ひだまりユニット誕生会 
１２月 ７日 第５回コロナワクチン予防接種（幸生園診療所） 
       技能実習生オンライン面接【施設長】 
１２月 ８日 感染症対策研修  ひだまりユニット誕生会 
１２月１３日 職員健康診断【幸豊園】 
１２月１７日 せせらぎユニット誕生会 
１２月２０日 豊浦国保病院往診 
１２月２４日 せせらぎユニットクリスマス会  

せせらぎユニット職員会議 
１２月２５日 ひだまりユニットクリスマス会  

ひだまりユニット職員会議 
１２月２７日 理事長施設長経営会議・行動規範・管理者会議 

【施設長・管理者】 繭玉作り 
１２月３１日 越年会 
 １月 １日 お正月 
 １月 ６日 理事長施設長経営会議・管理者会議【施設長・管理者】 
 １月１３日 火災想定自主避難訓練・防災委員会 
 １月１４日 感染症対策委員会 
 １月１５日 研修委員会「ターミナルケアについて」 

事故の状況 ０件 

ヒヤリハット報告 （11/1～12/31） 全 2件 

ヒヤリハットⅠ    0件 （内訳：         ）  

ヒヤリハットⅡ    2件 （内訳：転倒 1件・喉つまり１件）  

苦情ヒヤリハット    ０件 （内訳：          ） 

相談・苦情の状況 
（直近約 2か月又は前回報告以降） 

苦情 無 

相談 0件 

身体拘束の状況 

 

有：無 

身体拘束等適正化委員会（直近の開催日 令和４年 12 月 9日） 

感染症等の発生状況 有：無 

インフルエンザワクチン予防接種１１/１５（入居者１６名・職員１１名） 
５回新型コロナワクチン予防接種１２/ ７（入居者１６名・職員１１名） 
職員集中抗原検査【月・木】実施中 
【コロナ陽性・濃厚接触】 
常勤ケアワーカー１名家庭内濃厚接触・陽性 11/28～12/11自宅療養 
常勤ケアワーカー１名抗原検査にて陽性   1/2 ～1/12 自宅療養 
常勤ケアワーカー１名家庭内濃厚接触      1/1～1/ 6 自宅療養 
＊全てユニット入居者への感染はありません。 

その他の報告事項 運営推進会議を活用した外部評価について  
【 項目 19・20・22・23・28・35・36 】 

添付資料（送付資料） 〇議事次第 

〇事業所報告資料 

〇施設広報誌 せせらぎ通信・ひだまり通信 

○身体拘束適正化・虐待防止委員会報告【資料回覧】 

〇自己評価・外部評価表  



会議出席者より 

事業所の活動状況の 

評価 

事業所への要望・助言等 

〇 施設長  

  配布いたしました資料に基づきましてご報告いたします。 

  運営状況は、資料の通りとなっております。 

  年末年始の行事の様子につきましては、広報誌をご覧ください。 

  皆さん元気に年越しを過ごすことが出来とても嬉しく思っています。 

  しかし元旦から職員１名がコロナ家族感染となり緊張感が走りましたが、 

  幸いにも入居者の方へ感染せず経過しております。 

 

●ご家族代表  

 ⇒職場が福祉医療機関なので、昨年の秋ごろからずっとコロナ対応で 

  本当に大変でした。GHぬく杜で感染者が出なくて本当に良かったです。 

 

●浜町自治会長  

 ⇒広報誌には、皆本当に楽しそうに写っているからよく分かりますよ。 

  ただ年末の餅つきやクリスマス会なども、コロナで出来なかったのは 

  残念ですね。 

 

〇 施設長 

 ⇒３年間続けて行事の縮小となり本当に残念です。次年度は、何か方法を 

  考え感染対策を講じて、地域の方々と一緒に以前のように行いたいと 

  考えています。 

 

● 豊浦町やまびこ 事務長 

 ⇒これからは、「ウィズコロナ」の方向に進むと思いますので、感染対策 

  をしながら出来ることから少しずつ行っていくことが大事でしょう。 

 

〇 施設長 

 ⇒次に人材確保についてです。求人を出しているのですが、求職者がなく 

  人材確保に非常に苦慮しています。また３／３１付けにて退職者も 

  予定しているため、今後の運営について色々と法人本部と調整を行い 

  この度、技能実習生の面接を行いました。来春から２名の受入れ予定です。 

  日本での福祉技術を十分に学んで頂きたいと考えています。 

 

● 豊浦町やまびこ 事務長 

 ⇒法人内の事業所でも受け入れの実績があると報告を受けています。 

  頑張ってください。 

 

〇 施設長 

 ⇒続きまして、運営推進委員によります外部評価を行いますので、 

  事前に各委員の皆様から情報をお願い致します。 

 

● やまびこ 事務長  

 ⇒ 老健やまびこでは、昨年１１月にコロナ感染が始まり１２/１４に 

   終息しました。１か月間かかり本当に大変でした。 

   消耗品（マスクやガウン・使い捨て容器など）が想像以上でした。 

   入居者の方９割が感染したため、終息後は一時的にご家族との 

   面会を設けました。（施設長の判断により） 

 ⇒ 今後、国の方針がどのような対応になるかは未定ですが、 

   抗原検査キットの確認は直接振興局の方へ電話し確認して下さい。 

 

●社会福祉協議会 事務局長 

 ⇒ 今回から初めてこちらの運営推進会議に参加させて頂きます。 

   以前から地域高齢者のサロンやボランティアの方々が大変お世話に 

   なっています。ボランティアの方からも、「早くしおさいに行きたい 

   ね」という言葉がありますので、出来るところから交流出来れば 

いいなと考えています。よろしくお願いします。 



 ●伊達消防 豊浦支署  

 ⇒町内で火災１件発生しています。火災の原因は、コンロ・ストーブ、 

放火・鍋のかけっぱなしであることが多いため注意してください。 

  また忘れた頃に「カセットコンロの処理」中に火災が発生する事案が 

  札幌でありましたので、カセットコンロの処理は普段から注意して 

ください 

 ⇒火災報知器設置の義務法が施行され１０年以上となります。殆どの 

  火災報知器が１０年タイプですので、期限を確認するようにして下さい。 

 

●豊浦駐在所  

 ⇒冬道による事故が多発しています。車の運転には十分注意して下さい 

 

●浜町自治会長  

 ⇒町内会からは特にありませんが、先日の子供会の古紙回収の時には 

  大変ご協力頂きまして本当にありがとうございます。 

 

●民生委員副会長  

 ⇒今回から運営推進会議に参加することになりました。今まで行政の 

  施設や身障者施設の運営推進会議に参加していましたが、民間の 

  会議は初めてで雰囲気が非常に異なりとても勉強になりました。 

  これからも参加しますので宜しくお願い致します。 

 

●ご家族代表  

 ⇒医療福祉機関のクラスターの情報を先ほどしたので以上です。 

 

〇施設長 

 皆様ありがとうございました。 

 それでは、外部評価に移ります。項目毎に内容が記載していますので 

 確認しながら忌憚の無いご意見をよろしくお願い致します。 

 尚、個人情報に関するプランなどにつきましては、後日行政と相談の上 

 進めて参りたいと思いますのでご了承下さい。 

 ⇒外部評価表へ記載 

 

〇施設長 

 それでは、本日はご多忙のところご出席いただきましてありがとう 

ございました。 

次回の会議は、令和５年３月１５日１５：００～となっておりますので 

ご出席くださいますよう宜しくお願い申し上げます。 

 

以上 

 

 


